

Roter Teppich für junge Athleten

11. Juni 2016 NOZ

SACHSELN Der kantonale Schulsporttag wurde gestern für 700 Primarschüler zum Fest. Es gab Musik, einen Empfang und ausser Sport jede Menge Unterhaltung.

MARION WANNEMACHER
marion.wannemacher@obwaldnerzeitung.ch

Linda Burch ist ganz aus dem Häuschen: «Ich hab gerade einen Rekord im Geräteturnen aufgestellt», erzählt sie Sportlehrer Patrick Berwert. 68 von 75 Punkten hat sie geholt. «Ob der noch geknackt wird, weiss ich aber nicht», räumt die Zehnjährige aus der Klasse 4b Sachseln ein.

Es ist kantonaler Schulsporttag in Sachseln. Feststimmung auf der ganzen Schulanlage: Auf der Edisriederstrasse ist ein roter Teppich ausgerollt für die ankommenden Klassen. Vor dem Türli spielen die Saxlers, das Saxofon-Ensemble der Musikschule. Insgesamt acht Bands bietet deren Leiter Martin Ledergerber über den Tag auf. Die Festwirtschaft für VIP-Gäste aus Politik, Schulleitungen und Sponsoren ist parat. Die Sonne strahlt vom Himmel. 700 Schüler aus vierten und sechsten Primarklassen aus allen sieben Gemeinden messen



Sachsler Schüler stehen Spalier für Viertklässler aus Lungern.

Bild Marion Wannemacher

sich in Leichtathletik, Geräteturnen, Fitness und Crosslauf. Ein Rahmenprogramm mit Spielen, Kino, Badi, Feuerwehrinstruktionen, Schwingen und Geschicklichkeitsübungen sorgt für Unterhaltung.

Am liebsten Crosslauf

Mit Volldampf fegt Selmani Hamsa über die rote Ziellinie auf dem Rasen. Der Viertklässler aus Kerns strahlt: «Der Schulsporttag ist cool», findet er. «Der Crosslauf macht mir am meisten Spass.» Nadine Waser aus seiner Parallelklasse hat gerade das Seilspringen absolviert: 70 Sprünge hat sie in der Minute geschafft. Sie ist mit sich zufrieden.

60 Lehrer und 360 Schüler aus Oberstufe, dritter und fünfter Klasse setzen sich für einen reibungslosen Ablauf ein. Alle sieben Jahre gestaltet die Schule Sachseln den Schulsporttag. Ein Aufwand, der sich nach Meinung von CO-OK-Präsident Patrick Berwert lohnt. «Der Schulsporttag ist wichtig», findet er, «er gibt den Lehrpersonen Motivation dafür, dass sie mit ihren Klassen Geräteturnen und Leichtathletik trainieren, was sonst vielleicht zu kurz käme.»



Resultate: Die Ranglisten finden Sie im Internet unter www.obwaldnerzeitung.ch/bonus